

+ HERREDEN

März 2021

Liebe Gemeinde,

kommt man heute in den Garten Gethsemane in Jerusalem, fällt der Blick auf dieses Relief. Es zeigt Jesus im Gebet; wie er vor seiner Gefangennahme dort betete. Beeindruckend ist, dass er in dieser Situation nicht allein an sich dachte. Er bat genauso für seine Jünger und für die, die durch ihr Zeugnis an ihn glauben (Joh. 17,15+20). Das heißt: Er bat damals auch für uns!! Und dann sagte er den Jüngern, wie wichtig das Gebet für uns ist: „Wachet und betet, dass ihr nicht in Versuchung fallet.“ (Mk. 14,38)



Wie wichtig das Gebet ist, las ich auch wiederholt in den letzten Tagen. Verfolgte Christen aus Nigeria schreiben: „Eure Gebete sind die Nabelschnur, die uns verbindet und am Leben hält. Eure Gebete sind unser Kraftwerk, das uns die nötige Energie für unseren Dienst schickt. Wir stehen täglich im Kreuzfeuer der Terroristen und Banden. Danke!“

Als nordkoreanische Christen gefragt wurden, wie wir für sie beten könnten, sagten sie: „Für uns beten? Wir beten für euch! Wir beten, dass euer Glaube nicht abhängig ist von eurem Geld und eurer Freiheit. Denn wir erleben, dass Jesus genügt.“

In einem rumänischen Gefängnis wurde zu kommunistischen Zeiten ein schwer Geschlagener in die Zelle geworfen. Die Mitgefangenen schimpften und fluchten über diese Kommunisten. Da sagte der Geschlagene stöhnend unter Schmerzen: „Seid still! Ich will für die Peiniger beten.“

Vor einigen Tagen sagte mir jemand, mit dem wir schon lange Zeit in Kontakt stehen: „Du, ich wollte euch schon immer sagen: Ihr steht auf meiner wöchentlichen Gebetsliste, dass ich jede Woche für euch bete.“ Dafür sind wir sehr dankbar! Ich weiß, dass dies auch so mancher aus unserer Gemeinde tut.

Und in einem Artikel las ich: Wer die Gebets-Gemeinschaft mit Gott pflegt, der ist nie mehr einsam.

Damit grüßt Sie und betet für Sie

Ihr Pfarrer *Matthias Händl*

GOTTESDIENST

Mit diesem Gemeindebrief hatte ich noch etwas gewartet, ob inzwischen bessere Gottesdienstbedingungen kommen. Leider sind die Corona-Regeln für einen Gottesdienst immer noch recht unpassend. So wird auch in diesem Monat kein Gottesdienst in den Kirchen sein.

Die Kirche in Salza wird weiterhin sonntags offen sein. Bei passender Musik kann man eine "Bilder-Predigt" über die Bildschirme sehen. So können Sie gern zur persönlichen Andacht in die Kirche kommen. Gleichzeitig wird für jeden Sonntag eine neue Predigt aufgenommen, die man auf unserer Internetseite hören kann und die als CD zum Mitnehmen in der Kirche bzw. im Pfarrhaus ausliegt.

GLAUBENSSEMINAR

STADTGEBET

WEITERE TERMINE

„AUSSER HAUS“

durch
Corona-Regeln
nicht möglich

GOTTES SEGEN ZUM GEBURTSTAG

*„GOTTES Wort ist meines Fußes Leuchte
und ein Licht auf meinem Wege.“ (Psalm 119,105)*

GEBET F. VERFOLGTE CHRISTEN + IHRE FAMILIEN

Ostersonntag 2019 starben bei einem Bombenanschlag in der Kirche von Batticaloa Chandrikas Ehemann und Sohn. Sie blieb mit Ihrer Tochter Rekshika unverletzt. Bis heute ist die Tochter tief verängstigt und weicht nicht von der Seite der Mutter. (Sri Lanka)

ZITAT DES MONATS

*„Das tat ich für dich! Was tust du für mich?“
(Untertitel unter einem Kreuzigungsbild)*

Herreden

GKR-Vorsitz: K. Wagner Tel. 03631 970104

Salza – Niedersalza

Ev.Kirche-Salza@gmx.de www.ev-kirchenkreis-suedharz.de
Büro: mi: 13³⁰-17⁰⁰ + sa: 10⁰⁰-12³⁰ * Tel. 03631 984764 * Fax. 974481
GKR-Vorsitz: Ch. Schmidt Tel. 03631 971792
Pfarrstr. 8 Tel. 03631 974480

Pfr. M. Hänel

Bankverbindung:

Sparkasse Nordh. IBAN DE97 820 540 520 031 010 090
für Herreden **RT 6224** für „Salza –Niedersalza“ **RT 6246**